

## Manifestation contre la LGV à Nérac

© France 3 par CR 6 mars 2010

Des milliers de personnes se sont rassemblées aujourd'hui à Nérac pour protester contre le projet de création de LGV

Venus d'Aquitaine et de Midi-Pyrénées, les opposants étaient entre 2 000 et 3 000 selon la gendarmerie, plus de 5 000 pour un responsable associatif. Ils ont brandi en musique et sous le soleil des pancartes proclamant "Non au tout LGV. Oui au rail régional", "Les Landes ne sont pas à vendre" et "Argent public gaspillé".

"J'espère qu'ils (les responsables politiques partisans du projet, ndlr) entendront la voix des citoyens", a déclaré Gérard Charollois, président de l'association Vie et Nature, présent dans le rassemblement, qui comprenait notamment des militants écologistes et des représentants de partis politiques (Europe Ecologie et Nouveau parti anticapitaliste).

Objet d'une opposition croissante de la part de défenseurs de l'environnement, d'habitants et de certains élus de tous bords, le projet de création de deux LGV vers Toulouse et l'Espagne est porté conjointement par l'Etat, Réseau ferré de France et les grandes collectivités locales du Sud-Ouest. Ces deux lignes, appelées Grands projets du Sud-Ouest (GPSO), viendraient d'ici 2020 prolonger la LGV Tours-Bordeaux, qui devrait elle entrer en service à l'horizon 2016.

Les opposants se sont donné rendez-vous pour une nouvelle manifestation le 20 mars, à Montauban.